

## Engelmohr ist AvD-Pressereferent

**Herbert Engelmohr (54) ist neuer Pressereferent beim Automobilclub von Deutschland (AvD). Er hat bislang im Club die Straßenverkehrsbelange in der Rechtsabteilung betreut und folgt auf Cathrin von der Heide, die in das Eventmanagement des AvD gewechselt ist.**

Der Volljurist und zugelassene Anwalt ist seit 1994 dem AvD verbunden und hatte dort seinen Schwerpunkt in allen Bereichen des Straßenverkehrsrechts und des öffentlichen Verkehrs. Auf diesem Gebiet war Engelmohr bisher schon zu den Themen Straßenverkehr, Assistance, Gewährleistung, Unfall, internationale Fragen, Straßenverkehrsordnung und Straßenverkehrszulassungsordnung (StVZO) für die Öffentlichkeitsarbeit des Clubs tätig und betreute dort journalistische Anfragen mit rechtlichem Hintergrund. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Herbert Engelmohr.

---



Herbert Engelmoor.

---